
【本报讯】因电动热水器
故障触电，导致一家三口及
一名保姆不幸身亡的事件发
生于 2022 年 3 月 20 日（星
期日），大约晚上 18.00 。出
事地点是在雅加达东区布洛
卡东县区（Pulogadung）卡尤·
布迪（Kayu Putih）镇区的 Ja-
lan Pulomas Barat 12号房屋。

一家三口触电事件始于
母亲 NB（29岁）在浴缸里给
婴儿 EA（11个月）洗澡，不
幸 NB 和 EA 都触电。然后
NB发出尖叫，听到尖叫声，
保姆SM（59岁）朝着声音的
来源走去，保姆走进浴室设
法拉出母亲，也触电了。

NB的先生BG（37岁）正
在吃饭，听到尖叫声也走到
发出尖叫声的源头，企图援
救三人。然而，不幸的是BG

也触电了。
家里女佣法奇亚（Fauzi-

ah）是保姆SM的妹妹。法奇
亚作证称道，保姆和男主人
想过去帮忙，结果都粘上去
了，四名死者都粘在一起了。

3月22日（星期二），国
家警察法医实验室中心从出
事现场取走了一个热水器和
插头作为事故证据。

国家警察研究实验室中
心 指 挥 官 卡 尔 雅 上 校（
Karya）表示，将对热水器和
插头进行检查，以确定浴室
中四名受害者的死因。我们
在热水器装置中发现了泄漏
电流。我们在那里找到了接
地装置，它应该被接到地面，
可是，却是接在了装置上，因
此电流就流进了导体手柄。

（亮剑）

【本报讯】气候地理气象
局就呼雨巫师拉拉（Rara Is-
tiani Wulandari）在曼达利卡
摩托车大赛（Mandalika Mo-
toGP）“施魔法”发表评论。

气候地理气象局分析
师声称，曼达利卡大雨的停
止并不是由于拉拉巫师“施
魔法”造成的。

3 月 21 日（ 星期一），
气候地理气象局副主任古
斯宛托（）表示，实际上，呼
雨巫师是当地习俗的产品，
从科学上讲，是很难解释
的。

气候地理气象局有自
己 的 预 测 与 天 气 预 报 有
关。此前，气候地理气象局
曾预测，由于热带气旋 93F
的种子，今年 3 月 17 日至
20 日曼达利卡将有轻度至
重度降雨。但对于气候地
理气象局本身来说，实际上
有自己的预测。如果我们
看看昨天的现象，因为 3 天

前 ，即 是 17 日 、18 日 、19
日，气候地理气象局预测，
曼达利卡将有小到大的降
雨。那么，20 日预计也会
下大雨伴有暴雷，为什么还
要这么预测呢？因为当时
有热带气旋 93F 的种子，其
影响是提供曼达利卡雨云
的潜在增长。

虽然有那么一刻，当巫
师“施魔法”时，雨就停了，
但这是一个巧合。那是由
于降雨的持续时间因素结
束了，雨就停了。

古 斯 宛 托 指 出 ，证 据
是，从一开始，巫师就早已

“施魔法”，但雨却没有停
止。这意味着实际上昨天
降雨停止不是因为巫师“施
魔法”，那是因为降雨的持
续时间已经结束了。如果
看一下那一天的完整预测，
确实在那个时间内雨就停
了。大约下午 16.15 就停止
降雨了，只有下毛毛雨，可

以开始比赛了，这是国家气
候地理气象局预测影响分
析的结论。

古斯宛托表示，降雨确
实可以用雨水修改技术来
安排，这意味着加快降雨速
度。但是，只有在有雨云的
情况下才能做到这一点。
实际上，如果是关于天气变
化，那就是天气改变技术，
这 意 味 着 加 速 降 雨 的 发
生。云在使天气改变技术
加载的第一个是雨云的存
在。如果没有雨云，就办不
到。是天气改性的技术的
条件是，在某些云层中含有
水蒸气的对流云层，它被赋
予了一个冷凝的核心，一个
以播种 NaCL、盐的形式的

核心。在凝结核心的存在
下，它加速形成雨云。因
此，这大致是所讨论的技术
是加速降雨发生的技术。
不要阻止降雨，而是使之尽
快下雨。

古斯宛托重申，呼雨巫
师是当地习俗的产品，不能
与科学混为一谈。实际上，
如果关于雨魔的故事是当
地习俗的产品，并且不能与
科学和当地习俗的产品混
淆。

根据媒体报道，许多国
际媒体都着重报道了曼达
利 卡 MotoGP 赛 事 中 巫 师

“施魔法”的消息。舆论表
示，这是一种促使停止降雨
的独特方式。 （亮剑）

巫师“施魔法”要求天公停止降雨

气候地理气象局分析师称
曼达利卡停止降雨
并非巫师施魔法所致

【本报讯】3 月 22 日（星
期二），在雅加达举行的印
尼-中国经济、社会和文化

合作研究所活动后，我驻华
大使周浩黎（Djauhari Orat-
mangun）表示，中国作为世
界第二大经济体对我国的
投资方向将优先考虑矿产
部门，可再生能源和数字经
济。

我国政府鼓励从矿产
资源中投资高附加值的成
品材料或半成品材料。

随着数字经济对中国
国民经济的贡献达到 32%，
中国数字公司被认为将向
我国投资。 如果我们能够
将 经 济 增 长 加 速 到 6% 以
上，希望在 2023 年我们可

以进入世界经济前 10 名。
到 2025 年，我们已经进入
前 4 名或前 5 名，这是可以
实现。

制药业，特别是生物技
术，也是我国促进投资的支
柱。期待已久的主要投资
之一来自电动汽车行业，全
球最大的电池制造企业当
代 安 培 科 技 有 限 公 司
（CATL）的 投 资 。 中 国 在
2021 年的投资实现额达到
39 亿美元，低于 2020 年的
48 亿美元。

周浩黎表示，我国今年
担 任 二 十 国 集 团（G20）轮

值主席国被认为鼓励中国
在国内投资。

印尼企业家协会（Ap-
indo）主席哈里雅迪·苏甘
达尼（Hariyadi Sukamdani）认
为，中国游客在我国的贡献
也将经历快速增长，同时，
对外国游客实行免检疫政
策将是积极的。鼓励外国
游客访问将增加，尤其中国
游客，数量是最大的。

但是，哈里雅迪对中国
一些城市正在实施的封锁
措施的影响持谨慎态度，因
为目前中国的新冠肺炎病
例有所增加。 （亮剑）

周浩黎大使：中国对我国的投资
将优先于矿产、可再生能源及数字经济

驻华大使周浩黎

【本报讯】总警长里斯
提 约（Listyo Sigit Prabowo）
警告食用油企业家，不要
在 分 配 食 用 油 方 面 有 违
规行为，造成市场稀缺食
用油。

里 斯 提 约 将 军 于 3 月
21 日（星 期 一）在 视 察 位
于雅京北区芝灵津(Cilinc-
ing)地区的 Asianagro Agung-
jaya 公 司 时 强 调 说 ，警 方
将 毫 不 犹 豫 地 逮 捕 那 些
违法者。我提醒大家，不
要有违规行为，特别是那
些应该流入消费者市场，
而偏转流入工业，我们一
定会追查。

里斯提约要求民众不
要 担 心 目 前 的 食 用 油 分
配过程，政府正在努力确
保 以 受 监 管 的 销 售 价 格
提 供 食 用 油 。 国 家 警 察
通 过 中 央 和 地 方 层 面 的
食品特别工作组，将帮助

护送、监督和向市场分发
食用油的过程。

他 表 示 ，我 要 求 驻 在
乡 村 的 维 持 治 安 警 察 对
所 有 传 统 市 场 进 行 检
查。因此，哪些市场出现
食用油稀缺现象，或价格
不符合规定，可立即向工
作组报告。

另 一 方 面 ，警 察 总 部
食品工作小组主任赫尔米
少将（Helmy Santika）表示，
对 食 品 黑 手 党 的 惩 罚 程
序 ，由 2014 年 第 7 号 贸 易
法 的 监 督 ，第 7/2014 号 条
例第 107 条规定最高会刑
刑 5 年，最高罚款为 500 亿
盾。第 29 条第（1）款还禁

止 商 业 行 为 者 在 货 物 稀
缺、价格波动、货物贸易交
通障碍时，在一定数量和
时间内储存基本货物或重
要货物。如果符合这些条
件，在稀缺时存在利润动
机，并且，缺市超过 3 个月
的平均销售额，那么，我们
将采取果断行动，阻止其
犯罪行为。

赫 尔 米 强 调 说 ，国 家
警 察 食 品 工 作 小 组 将 加
强监督，以保持主食供应
和 需 求 之 间 的 平 衡 。 警
方 曾 预 计 斋 戒 月 前 对 食
品的需求会增加。

最 近 几 天 ，食 用 油 价
格 还 是 很 稀 缺 。 人 们 必
须排队等候才能获得 1 公
升食用油。

目前，食用油开始在市
场上销售，但在政府改变
最高零售价之后，价 格 就
变得相当高了。 （亮剑）

总警长忠告业者不投机倒把
如发现食用油违规行为 将定为刑事犯罪

总警长在雅京北区芝灵津地区视察
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普拉波沃接见美国印太驻军司令
双方讨论关于南中国海和俄乌纠纷等问题双方讨论关于南中国海和俄乌纠纷等问题

【本报讯】国防部长普
拉 波 沃（Prabowo Subianto）
3 月 21 日（星 期 一）在 国
防 部 办 公 室 接 见 了 美 国
印太司令部司令约翰·阿
奎 利 诺（John C. Aquilino）
的访问。

普拉波沃与阿奎利诺
讨 论 的 话 题 包 括 国 防 装
备 和 军 事 人 员 作 战 能 力
的现代化，两人还讨论了
南 中 国 海 以 及 与 俄 罗 斯
和乌克兰有关的问题。

我国防部的一份官方

声明指出，会议讨论了许
多 事 情 ，包 括 国 防 现 代
化，其中包括美国防部与
我 国 防 部 合 作 的 培 训 和
教育计划，南中国海问题
与挑战，2022 年美国在印
太地区的战略，包括俄罗
斯 和 乌 克 兰 之 间 发 生 的
战争的发展。

关于军事人员的作战
能 力 ，资 料 显 示 ，我 国 和
美 国 自 1950 年 以 来 在 各
个领域建立了合作关系，
其中之一是，美国军事教

育 机 构 的 学 员 或 国 军 学
员 的 教 育 和 培 训 。 我 国
和 美 国 之 间 的 防 务 合 作
包 括 就 共 同 安 全 问 题 进
行双边对话和磋商。

针对南中国海与俄罗
斯-乌克兰的讨论问题，
国 防 部 在 声 明 中 没 有 做
出进一步说明。

与此同时，阿奎利诺
在 美 联 社 的 一 份 报 告 中
表示，中国在南中国海的
活 动 越 来 越 激 进 。 中 国
已 经 将 三 个 有 争 议 的 岛

屿军事化，甚至为在那里
配 备 了 反 舰 和 防 空 导 弹
系统。

华盛顿称这是违反了
国际法规，南中国海应该
是 一 个 有 航 行 自 由 的 地
区，北京不应该控制该地
区的航道。

资料显示，俄罗斯和
乌克兰的战争仍在继续，
美国是制裁俄罗斯，并帮
助 乌 克 兰 军 方 的 国 家 之
一。

（亮剑）

印尼国防部长普拉博沃·苏比安托会见了了美国印
太司令部司令约翰·阿奎利诺（US Indo-Pacific Command
/ USINDOPACOM） （来源：国防部总秘书处公关局）
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【本报讯】我国腐败观察
机构（ICW）研究员库尔尼亚
（Kurnia Ramadhana）在回应
罗盘报研究与发展调查结果
时表示，48.2% 的公众对肃
贪委的表现不满意。

3月 21日（星期一），库
尔尼亚指出，公众对肃贪委
工作的批评被领导层忽视
了。几乎所有与肃贪委绩效
相关的引起公众关注的事
件，总是由多个团体提供
的。然而，肃贪委领导层没
有去理会，而是忙于具有争
议的行动中。

根据以上现象，肃贪委
领导层确实希望公众远离其
机构。公众认为肃贪委在费
尔利（Firli Bahuri）的领导期
间，已经很难挽回了。如果
已经证明两名领导人确实违
反了道德准则，公众怎么可
能相信肃贪委的工作？

库尔尼亚提及的两位领
导人是肃贪委主席费尔利与
副 主 席 莉 莉（Lili Pintauli

Siregar）。 2020 年 9 月 24
日，肃贪委监委会表示，费尔
利租用直升机供个人使用，
违反了轻微的道德准则。

2021 年 8 月 30 日，肃贪
委监委会判处莉莉在肃贪委
与诉讼当事人沟通时，违反
了严格的道德准则。

库尔尼亚表示，唯一的
办法是等待肃贪委领导层发
生变化，以避免有问题的人
参与和当选委员的可能性。

公众对肃贪委不信任的
其他几件事是：肃贪委现场
逮 捕 行 动 次 数 的 减 少
(26.7%)、肃贪委内部的许多
争议 (18.7%)、肃贪委领导层
的形象 ( 11.1%）。

罗盘报研发调查于 2 月
22 日至 24 日进行，涉及来自
国内 34 个省的 506 名受访
者。此项调查是根据各省人
口比例从罗盘报研发小组的
受访者中随机确定的。置信
度为 95%，无研究样本或误
差率为 4.36%。 （亮剑）

ICW评估肃贪委领导层
忽视公众意见

雅京东区一家三口及保姆触电身亡
警方阐明因电动热水器
发生故障而且接错地线

【本报讯】3月 20日（星
期日），印尼大学经济与商业
学院教授卡沙利（Rhenald
Kasali）指出，在一群“疯狂富
豪”被捕后，他们的财产将被

“贫穷化”，但是仍然还有其
他风险潜伏着。

因为在一些“疯狂富豪”
被捕后，与加密货币（Crypto-
currency）有关的欺诈行为仍
在发生，不仅在我国，而且也
发生在世界各国。尤其我国
民众必须意识到，加密货币
交易发展非常迅速。

加密货币也称为密码货
币，是一种使用密码学原理
来确保交易安全及控制交易
单位创造的交易媒介。这种
数字货币（虚拟货币）与依赖
中心化监管体系的银行金融
系统是相对的。

根据2022年2月商品期
货交易监管机构显示的数
据，我国有1120万人在玩加
密货币，这真是太神奇了。

在加密游戏中滚动的资
金已达到859万亿盾，那是由
有组织的各方控制着。有趣
的是，我们生活在一个数字
世界中，这些组织可以在公
众不知情的情况下组织起
来。

那些涉嫌欺诈的人可以
阴谋地进行非法行为，采用

“抽水和倾销策略”，即提高
价格，然后给予放弃。

如果有人被邀请加入一
个讨论硬币的小组成员，组
织者将传播一些信息，以推
动硬币价格上涨，这些上涨
的硬币通常是未知的。

（亮剑）

印大教授：必须警惕加密货币
滚动资金多达859万亿盾

或涉及1120万人


